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がまごおりスポーツ推進だより （№ 3５） 

が ま ご お り 
編集発行 

蒲郡市港町１７－１７ 

生命の海科学館 体育課内 

蒲郡市スポーツ推進委員会 

広報部会  № 3４ 

（６６－１２２２） 

平成 3１年３月３1 日発行 

 東海四県スポーツ推進委員研究大会 愛知大会（会場：豊橋市、蒲郡市） 

蒲郡地区 荒島貴幸さん 

                               

第 6６回東海四県スポーツ推進委員研究大会が、2月１日

（金）～２日（土）の２日間、約３,000名の参加で地元豊

橋、蒲郡で開催されました。 

大会第 1日目には、開会式・表彰式が行われ、平成３０年

度東海四県スポーツ推進委員功労者表彰として約 100名の

方が表彰されました。蒲郡市からは蒲郡地区 荒島貴幸さん

が功労者表彰を受けられました。長年のご功績を称えるとと

もに今後のさらなるご活躍を期待しています。 

 

≪受賞者コメント：蒲郡地区 荒島さん≫ 

私がスポーツ推進委員になってから３回目の地元開催。そうした中、大変恐縮ではあります

が、スポーツ推進委員功労者表彰を受けることができました。 

スポーツ推進委員として１４年目となり、気がつくとベテラン

になっていますが、子育て時期でもあり、事業活動に参加でき

ない事も多々ありましたが、皆様のご支援で続けてくることが

できました。本当にありがとうございました。 

推進委員になったきっかけが、父親からの引継ぎでもありま

したので、皆様には温かく迎えていただきましたので、大変感

謝しております。現在でもすばらしい仲間と活動ができること

に喜びを感じ、また、沢山の方とのご縁を大切にしていきたい

と思っております。 

まだ先は長いですが、子供に引継ぎができるように、スポーツ

推進委員活動を盛り上げて、多くの方に関心を持ってもらえる

事業活動、広報活動等、頑張っていきたいと思います。今後と

もどうぞよろしくお願いいたします。この度は本当にありがと

うございました。 

表彰を受ける蒲郡荒島さん 

平成最後の 
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第６６回東海四県スポーツ推進委員研究大会に参加して＠豊橋、蒲郡会場 

府相地区 大場千枝美 

平成最後の東海四県スポーツ推進委員会研究大会が 2 月 1 日（金）豊橋市総合体育館、

2 日（土）蒲郡市民会館で開催されました。寒風強い嵐の天気で、特に風を受け続けた駐車

場係には厳しい２日間となりました。 

 まず、大会１日目の豊橋総合体育館では、全日本大会にも出場している藤ノ花女子高校マ

ーチングバンド部の皆さんによるすばらしい演奏と演技を楽しみました。エネルギッシュで

華やかな演奏に感動とパワーを頂きました。 

その後スポーツ推進委員功労者表彰式が行われ、蒲郡からも荒島貴幸さんが表彰されまし

た。お父さんもスポーツ推進委員をされていたとのことで親子三代もあるかもしれませんね。 

 そして講演会は「日本ペップトーク普及協会」代表の岩崎由純氏によるペップトーク術で

す。簡単に言えばポジティブに考えよう！です。やれるかな？ではなく、やれる！やれる！

君ならできる！僕なら私ならできる！と思い込みの大切さを学びました。 

 2 日目私たち蒲郡市スポーツ推進委員

はホテル竹島会場の第 3 分科会に参加し

ました。発表団体は豊川市と名古屋氏東区

でした。豊川市は障がい者のスポーツ推進

とニュースポーツのワンバウンドふらば

～るバレーボールを推進していきたいと

のこと。名古屋市東区は区民が地域行事に

積極的な地域柄とのことですが、スポーツ

大会の運営も例外ではないそうです。中で

もスポーツ推進委員は行事の主軸に位置づけられることが多く、やりがいのある職であると

のことでした。2団体の発表を聞いて、各地区とも毎年、数多くの行事をこなし、幅広く活

動しているんだなと感動しました。 

 最後には軽いダンスによるレクリエーションとゴムひもによる筋トレを教えて頂きまし

た。ダンスは他の地域の委員との交流の意味もあり、会場は笑顔が溢れていました。筋トレ

はゴムひも 1 本で誰でもできる簡単ストレッチでしたがＴＶを観ながらでもできる内容で

すので家族で行うと楽しいかなと思いました。 

 2日間参加して感じたことは競い合うスポーツでなく、誰もが楽しく体を動かすことので

きるニュースポーツを推進していくことがスポーツ推進委員の役割かなと改めて学びまし

た。皆様、大変お疲れ様でした。 

 

 

表彰とは？ 
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第 1９回ユニホック大会 ＠蒲郡市民体育センター   

  北部地区 鈴木嘉孝 

 

11月 2５日(日)蒲郡市市民体育センター競技場にて、第 19回蒲郡ユニホック大会を開

催しました。 

開会式では、昨年に引き続き、衆議院議員からの激励の言葉をいただきました。 

ユニホックとは、危険を伴う行為を規制して、「みんなで楽しめるスポーツ」として普及を

目指しているニュースポーツの一つです。激しい接触が禁止されているのが大きな特徴で、

子供から大人まで、幅広く楽しめます。 

今回は、ジュニア部門 5 チーム、混成部門 6チーム、一般部門 5チーム、総勢 118名

の方々にご参加いただきました。大会開催にあたっては、大会前に開催するユニホック教室

(計 4回)に 1回以上参加することを申し込み資格とさせていただき、練習やゲームを通じ

て、ルールへの理解を深めていきました。大会当日は、そういった準備もあって、レベルの

高いゲームが繰り広げられました。 

 各部の試合結果は、以下の通りです。来年も今年以上に盛り上がることを期待します！！ 

 【一般の部】 

優 勝：GHファイトクラブ 

準優勝：塩津ドリーム 

3 位：東部マン 

【混成の部】 

優 勝：GHスピードスターズ 

準優勝：ままさんずＡ 

3 位：塩津フレンズ 

【ジュニアの部】 

優 勝：ＯＧＹ４６ 

準優勝：塩津ボーイズ 

3 位：みどり 
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第３5回三河湾健康マラソン大会 ＠蒲郡市民会館付近 

西浦地区 壁谷美由紀 

  

今年も恒例の三河湾健康マラソン大会が 2月 10 日（日）に開催されました。天気は快

晴、ただ冬らしい寒さの中で約 3,500名のランナーがほほを赤くしながら、風を切って走

る姿を、私は市民会館前でドリンク準備をしながら見て、応援していました。 

今回 3㎞ジョギング 1594 名、10㎞ 2155名 合計 3794名と 3㎞の参加者が前年より

360 名も多く 申し込みがありました。 

私は男子 1部 30歳未満の受付をしました。案内ハガキと同じ番号のゼッケンが入った

袋とをチェックし渡すのですが、集中した時はとても大変でした。三谷水産高校の学生さん

も お手伝いしてくれました。大きな声でテキパキと行動してくれて、とても頼もしかった

です。ボランティア部があるって事も驚きでした。  

走り終えたランナーの皆さんは、息を上げ、汗をかき、満足気な様子でした。ドリンクサ

ービスをする側も嬉しかったです。 

多くの大会役員やスポンサー、そしてボランティアの活躍で このマラソン大会がずっと

続く事と、新年号になる来年も 多くのランナーの参加があることを願っています。   

 

 

 

≪平成 31年度の前期行事≫ 

前期の行事予定 

とき 行事名 内容 対象 定員 申込〆切 

7/27（土） 
蒲郡まつり 

（ニュースポーツ） 

ニュースポーツ 

フェスティバル 
なし なし 不要 

8/25（日） SNAGゴルフ大会 SNAGゴルフの市内大会 未定 未定 未定 

 

≪平成 31年度 委員の変更について≫ 

新
地区 名前 経験年数 名前

大塚 小林房夫 ４年 杉浦雅弘
府相 大場千枝美 ４年 愛葉　猛
北部 鈴木義雄※ ２年 小野田能正
西部 岩瀬重美 ４年 遠山帆波
形原 明石耕司 ５年 吉見弘己
高体連 前田貴都 ２年 該当なし
推薦枠 該当なし 鈴木義雄※

旧

⇒

※鈴木義雄さんは北部地区→推薦枠に変更となります。  


